

令和5年度PTA活動スタート



令和5年度、書面表決となりましたPTA総会におきまして、皆様のご承認をいただき、PTA会長を務めさせていただきます谷川弘樹です。PTA本部役員紹介につきましては、5月2日に配付しましたプリントのとおりです。

さて、5月8日から新型コロナウイルス感染症の位置付けが、5類へと移行になり日常が戻りつつあるなか、コロナ禍で中止されていたPTA活動も、少しずつ通常の活動が出来れば…と、思っています。双葉小学校PTAでは、平成30年度よりクラス役員を廃止し「双葉助け隊」への登録や、行事に応じたボランティア募集を行っています。PTA会員の皆様には、子どもたちの明るい笑顔のため、多くの活動に参加していただき、より一層のご協力を隔りたいと思います。

コロナ禍で縮小されていたPTA活動を再開するにあたり、PTA会員の皆様と楽しみながら一年間を過ごしていきたいと思っておりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



執行部からは、1名の役員さんが卒業されました。社会教育部長として1年間、PTA副会長として3年間、コロナ禍における活動制限のなか、全会員が参加するPTA活動を目指し誠心誠意ご尽力くださいました。お疲れさまでした。



PTA功労者の賞状を贈呈

